

De los tantos rasgos que singularizan a la Universidad de Matanzas Camilo Cienfuegos, pudiera mencionarse la cercanía del mar, sin embargo, son muchas otras las razones que la hacen especial, como la promoción de miles y miles de matanceros durante 47 años.

Por tal motivo este 9 de mayo el recinto se engalanó para festejar el aniversario de la enseñanza superior, y para alegría mayor se insertó como espacio de la decimotercera Bienal de la Habana, que Matanzas acoge como subsede.

Hasta allí se llegó una representación de los artistas que participan en el Proyecto Ríos Intermitentes, para sembrar 13 palmas reales, número que simboliza las ediciones efectuadas de la Bienal.

El escenario resultó propicio para agasajar a María Magdalena Campos Pons, curadora de la subsede matancera de la Bienal, y quien destacó la importancia del árbol nacional de Cuba, a la vez que exhortó a los estudiantes del recinto universitario a ser como las palmas: no pedir permiso para tomar altura y llegar al sol.

Entre las diversas actividades por la celebración de la educación superior en Matanzas, los estudiantes realizaron un twitazo, y la presentación del nuevo Canal Youtube de la Universidad.